

Decanos de los Centros de Ciencias Básicas y Agropecuarias de la UAA rinden informe de actividades 2019



BOLETÍN No. 357

- En ambas presentaciones se destacaron los logros de estos centros académicos en materia de gestión, investigación, vinculación y docencia durante el 2019.

Impulsar una educación con los estándares más altos de calidad y competencia para el egreso de profesionistas que beneficien al desarrollo local y nacional, fueron algunos de los aspectos que destacaron los decanos de los Centros de Ciencias Básicas (CCB) y Agropecuarias (CCA) de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes al presentar su tercer informe de actividades 2019, en los que estuvo presente el rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González.

En su intervención, el rector extendió su felicitación a ambos decanos, y señaló que el conjunto de esfuerzos institucionales ha mantenido a la UAA en los primeros lugares de diversos indicadores del Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), por lo que los exhortó no sólo a continuar con el trabajo realizado hasta el momento, si no a mantener en la mira las metas impuestas en el Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024.

El informe de actividades del decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, se centró precisamente en el fortalecimiento que ha tenido el CCB a su cargo, pues de los 96 profesores

de tiempo completo que lo conforman, el 66% cuenta con el Perfil Deseable del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP); 119 son de asignatura y 4 catedráticos más forman parte del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

Agregó que se cuenta con 41 estudiantes que ofrecen asesoría a compañeros de la Institución como Tutores Par, cifra que representa un 40% del total de este modelo, lo cual refleja el trabajo arduo para continuar impulsando acciones que incidan en la eficiencia terminal.

Otros logros que resaltó durante su presentación, fueron los 53 estudiantes que formaron parte del programa de movilidad; 41 de ellos realizaron estancia académica en el extranjero. Finalmente, mencionó la pertinencia de que por más de 20 años han tenido las carreras que conforman el Centro de Ciencias Básicas, muestra de ello es el 45° aniversario de la Licenciatura en Biología; el 35° aniversario de la carrera de Matemáticas Aplicadas y el 10° aniversario de la Ingeniería en Computación Inteligente.

Por su parte, el decano del CCA, el doctor Raúl Ortiz Martínez, explicó las acciones encaminadas para incrementar y mantener los indicadores institucionales a fin de impulsar acciones permanentes para la formación de profesionistas que respondan a las exigencias laborales actuales sin dejar de lado los aspectos humanistas que adquieren durante su estancia en la UAA.

Agregó también la certificación del Laboratorio de Diagnóstico de Brucelosis, lo que ha significado el desarrollo preponderante del Centro para continuar proyectándose a nivel local, nacional e internacional.

Señaló la importancia de que la Institución cuente con finanzas sanas pues, debido al presupuesto efectivo que se ha destinado para el Campus Norte de la Autónoma de Aguascalientes, se beneficiaron diversos proyectos, tales como la Rehabilitación del Arroyo Seco y de los Pozos del Centro.

Los decanos rindieron su informe ante integrantes del Consejo de Representantes de cada uno de sus centros; además de la Comisiones Ejecutiva respectivas. Se contó con la presencia del doctor Arturo Valdivia Flores, integrante de la Honorable Junta de Gobierno en el informe del CCA.